

Declaración de privacidad Bungalow.Net Holidays BV

Los datos sensibles de carácter privado, o datos personales, se procesan a través de nuestra tienda online. Bungalow.Net Holidays BV considera muy importante el manejo cuidadoso de los datos personales de gran importancia. Por lo tanto, los datos personales son procesados y asegurados cuidadosamente.

En nuestro procesamiento cumplimos con los requisitos establecidos por la legislación de privacidad. Eso significa, entre otras cosas, que:

- indicamos claramente los propósitos para los cuales procesamos los datos personales. Hacemos esto a través de esta declaración de privacidad;
- limitamos nuestra recopilación de datos personales a solo los datos personales necesarios para fines legítimos;
- primero le solicitamos permiso explícito para procesar sus datos personales en los casos en que se requiera su consentimiento;
- tomamos las medidas de seguridad adecuadas para proteger sus datos personales y también los requisitos de las partes que procesan los datos personales en nuestro pedido;
- respetamos su derecho a proporcionar sus datos personales para su inspección, corrección o eliminación.

Bungalow.Net Holidays BV es responsable del procesamiento de datos. En esta declaración de privacidad, explicamos qué datos personales recopilamos y usamos, y para qué fines. Le recomendamos que lea esto con cuidado.

Esta declaración de privacidad fue modificada por última vez el 22.02.2022.

Uso de datos personales

Al utilizar nuestra tienda en línea, obtenemos cierta información de usted. Eso puede ser información personal. Solo conservamos y usamos los datos personales que nos proporciona directamente, en el marco del servicio que solicita, o de los cuales está claro que se nos proporcionan para procesar.

Utilizamos los siguientes datos para los fines mencionados en esta declaración de privacidad:

- Nombre y dirección de datos
- Número de teléfono
- Dirección de correo electrónico
- Detalles del pago
- Sexo
- Fecha de nacimiento
- Dirección IP

Indicaciones

Cuando realiza una reserva con nosotros, utilizamos sus datos personales para el procesamiento de los mismos. Si es necesario para el procesamiento adecuado, también podemos proporcionar sus datos personales a terceros, por ejemplo, el propietario de la propiedad que ha reservado. Puede leer más sobre esto más adelante en esta declaración de privacidad.

Aviso

Además de la información en nuestro sitio web, también podemos informarle sobre nuestros nuevos productos y servicios:

- por correo electrónico
- a través de las redes sociales

Enjoy every moment!

Formulario de contacto y boletín informativo

Ofrecemos a través de nuestra página web la posibilidad de hacer preguntas a través de un formulario de contacto, donde se pide completar varios detalles para tratar su pregunta. Usted elige qué información proporciona. Los datos que nos envíe se conservarán mientras se requiera el contenido de su correo electrónico para la respuesta completa y el procesamiento de los mismos.

Ofrecemos un boletín informativo con el que queremos informar a las partes interesadas sobre nuestros productos y / o servicios. Cada boletín contiene un enlace con el que puede darse de baja. Su dirección de correo electrónico solo se agregará a la lista de suscriptores con su permiso explícito.

Datos de localización

Si es necesario para el servicio, podemos recopilar datos de ubicación (GPS) de nuestros clientes. Para esto, su permiso se solicita en este momento. Estos datos (de ubicación) también pueden ser almacenados y procesados por el proveedor de, por ejemplo, el software de navegación / mapas, como Google Maps, pero los datos también pueden ser utilizados, por ejemplo, por Google o Apple. No tenemos influencia en esto. Le recomendamos que lea las declaraciones de privacidad relevantes del proveedor correspondiente.

Publicación

No hacemos públicos tus datos.

Avisos

Nuestro sitio web hace uso de publicidades de terceros.

Provisión a terceros

Podemos transmitir sus datos a nuestros socios. Estos socios están involucrados en la implementación del acuerdo. Los botones de redes sociales están incluidos en nuestra tienda web. Los administradores de estos servicios recopilan sus datos personales.

Cookies

Las cookies se utilizan en nuestro sitio web. Las cookies también se realizan a través de terceros habilitados por nosotros. La primera vez que visita nuestra tienda en línea, aparece un aviso en el que explicamos por qué usamos cookies. Le informamos más sobre el uso de cookies en nuestro sitio web y le pedimos permiso específico para este uso de cookies. Usted es libre de desactivar las cookies a través de su navegador. Tenga en cuenta que es posible que nuestro sitio web ya no funcione de manera óptima.

Hemos hecho acuerdos con terceros que colocan cookies sobre el uso de cookies y aplicaciones. Sin embargo, no tenemos control completo sobre lo que los proveedores de estas aplicaciones hacen con las cookies cuando las leen. Para obtener más información sobre estas aplicaciones y cómo tratan con las cookies, consulte las declaraciones de privacidad de estas partes (nota: pueden cambiar regularmente).

Haga clic [aquí](#) para obtener una lista completa.

Google Analytics

Usamos Google Analytics para hacer un seguimiento de cómo los visitantes usan nuestra tienda web. Hemos firmado un acuerdo de procesador con Google para llegar a acuerdos sobre el manejo de nuestros datos. Además, permitimos que Google use la información de Analytics obtenida para otros servicios de Google. Finalmente, no anonimizamos las direcciones IP.

Enjoy every moment!



Seguridad

Tomamos medidas de seguridad para limitar el abuso y el acceso no autorizado a los datos personales.

Periodos de retención

Los datos personales descritos anteriormente se conservan durante el tiempo necesario para procesar sus pedidos, incluida la garantía. Luego almacenamos datos por un máximo de siete años para los fines estadísticos descritos. Los datos se borrarán a menos que exista una obligación legal que requiera un almacenamiento más prolongado (como la obligación de retención fiscal a siete años para los datos de pago).

Sitios web de terceros

Con el fin de ofrecerle una mejor experiencia de usuario y mejorar nuestros servicios, es posible que compartamos algunos de sus datos personales, como su dirección de correo electrónico, número de teléfono y país de residencia, con plataformas publicitarias de terceros. Estas plataformas, entre las que se incluyen Google, Microsoft y Facebook, prestan servicios de medición de anuncios en nuestro nombre.

Tenga en cuenta que compartimos estos datos de forma anónima y encriptada, lo que garantiza la protección de su información personal. El intercambio de estos datos nos permite analizar la eficacia de nuestras campañas publicitarias, optimizar nuestros esfuerzos de marketing y ofrecerle contenidos más relevantes.

Al aceptar esta Política de Privacidad, usted consiente que compartamos sus datos personales de forma anónima y encriptada con estas plataformas publicitarias de terceros para la prestación de servicios de medición de anuncios. Tenga la seguridad de que sólo trabajamos con plataformas de confianza que se adhieren a las prácticas de seguridad estándar de la industria y tienen sus propias políticas de privacidad en vigor.

Es importante que entienda que, aunque tomamos medidas razonables para proteger sus datos personales, no podemos garantizar la seguridad absoluta de ninguna información transmitida o compartida a través de Internet. Por lo tanto, le recomendamos que revise las políticas de privacidad de estas plataformas publicitarias de terceros para entender cómo manejan sus datos.

Esta declaración de privacidad no se aplica a los sitios web de terceros que están conectados a nuestro sitio web a través de enlaces. No podemos garantizar que estos terceros manejen sus datos personales de manera confiable o segura. Le recomendamos que lea la declaración de privacidad de estos sitios web antes de utilizar estos sitios web.

Cambios a esta declaración de privacidad

Nos reservamos el derecho de realizar cambios a esta declaración de privacidad. Es aconsejable consultar esta declaración de privacidad regularmente para que esté al tanto de estos cambios.

Ver y cambiar tus datos

Si tiene preguntas sobre nuestra política de privacidad o preguntas sobre el acceso y los cambios a (o la eliminación de) sus datos personales, puede contactarnos en cualquier momento a través de la información a continuación.

También puede enviarnos una solicitud para ver, cambiar o eliminar esta información. También puede enviar una solicitud para solicitar una exportación de datos para los datos que usamos con su consentimiento, o proporcionar una declaración motivada de que desea que limitemos el procesamiento de los datos personales.

Para evitar el abuso, podemos pedirle que lo identifique adecuadamente. Cuando se trata de acceder a datos personales

Enjoy every moment!



vinculados a una cookie, debe enviar una copia de la cookie en cuestión. Puede encontrarlos en la configuración de su navegador. Si los detalles no son correctos, puede solicitar que cambiemos los datos o que se eliminen.

Autoridad de datos personales

Por supuesto, estamos encantados de ayudarle si tiene quejas sobre el procesamiento de sus datos personales. Conforme a la legislación de privacidad, también tiene derecho a presentar una queja ante la Autoridad holandesa de protección de datos contra este procesamiento de datos personales. Puede ponerse en contacto con la Autoridad holandesa de protección de datos para esto.

Contacto

Bungalow.Net Holidays BNH

Antwerpsesteenweg 51 bus 1, 2350 Vosselaar, Belgica

privacy@bungalow.net - 31383330101

Enjoy every moment!